

flair doctrinal pénétré de l'esprit de la tradition catholique, dont les théologiens font tant de cas et dont semblent dépourvus certains critiques, le simple *sensus catholicus*, dis-je, suffirait déjà à nous faire deviner que Marie a, avec l'Eucharistie, des rapports intimes, nécessaires, ineffables, et que, par conséquent, on peut très légitimement honorer ces rapports par un titre d'honneur spécial.

Du reste, en ce temps où la dévotion envers l'Eucharistie prend de si grands développements, où l'exposition du Sacrement adorable se répand partout et devient perpétuelle, où la Visite, la Messe, la Communion rentrent dans la vie chrétienne comme des pratiques journalières et le fondement de la piété, *un besoin s'est fait sentir* ; Marie, qui est associée à tous les mystères de Jésus, que l'on retrouve dans toutes les dévotions comme une initiatrice pleine de condescendance, une directrice dévouée, un modèle plus facile et plus aimable des vertus de Jésus, Marie n'a-t elle pas à prendre une place dans la dévotion au Saint Sacrement ?

Guidée par son amour, la piété chrétienne avait déjà donné à Marie des noms qui indiquent son désir d'associer la Mère aux hommages rendus au Fils dans le Sacrement. C'est ainsi que nous avons vu décerner à Marie des titres honorant sa vie d'adoration et de communion au pied des autels, après la Pentecôte : *N.-D. du Tabernacle, N.-D. de la Communion, etc...* vocables de confréries très connues.

Tous ces essais, tous ces élan de la foi et de la piété qu'il serait trop long d'énumérer en détail, nous faisaient déjà pressentir d'intimes et ineffables rapports entre Marie et l'Eucharistie. " Je m'étonne dit, un auteur, après avoir rappelé les titres principaux de ces relations, qu'une église n'ait pas encore été élevée à Marie sous le titre de *Notre-Dame du T. S. Sacrement.*"

Cela est fait. Dans les églises de la Société du Très Saint Sacrement, la chapelle de la Vierge est dédiée à *Notre Dame du Très Saint Sacrement.*

NOTRE-DAME DU TRES SAINT SACREMENT, tel est, en effet, le nom que le vénéré P. Eymard, " suscité de Dieu, comme l'a dit un Evêque bien connu, Mgr Pichenot, pour développer parmi nous, par sa parole, par ses écrits et par sa Congrégation, la grande dévotion envers le T. S. Sacrement " a choisi pour résumer tous les rapports qui rattachent Marie à l'Eucharistie.